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今日の片づけは アルトとテノール 

本番。1253 人の来場！（チケット 1434 販売） 

 

 最終チケット販売状況（担当 市原さん） 

S1 １８１枚 S2 １２９枚 A 3８９枚   

T ２２２枚 B ２７４枚  当日券４７枚  

OB・OG 39枚 先生方・ポーレ 119枚 

一般 ３４枚（ネット申込 11人含む） 

合計１４３４枚 

みなさん、ご協力ありがとうございました。今年の

特徴は OB・OGの方の支援もたくさんありました。 

今後の予定 

本日    ２時半～ 運営委員会 

         反省会 (団員＋先生方) 

６月１３日（水） 総会（先生方お休み） 

６月２０日（水） ５０周年 練習開始 

 

 

 

  

打ち上げにも多くの方々が参加していただき楽

しく過ごせました。50 周年に向け新たな出発点

となりました。定演に向け以下の方々からお祝い

を頂戴いたしました。ありがとうございました。 

小坂先生ご両親様より  弐万円 

表方北澤様より 3 千円 

合唱団白樺様 お菓子 白馬小林様 お菓子 

及川貢様  お菓子 

 

 

 

先日の定演、大変お疲れさまでした。実は数日前に高熱

が出まして、今は少しは良くなってきてはいるのですが 

反省会に行かれなくなってしまいました、そこで自身が、家

族・友人からの定演の感想を少しメールで送らせていただき

ます。 

≪家族から≫２階の最後列で鑑賞 私が、声は届いたか尋

ねたところ、はっきり合唱団の声は聞こえいた、一つ気になっ

たことは男性の一人か二人の声が目立って聞こえてたそうで

す、また２部のグジーさんの演奏で、我々にはどうしようもない

事ですが、２本のマイクが音量が大きすぎて、耳障りだったと

いっておりました（特に高音が） 

≪友人から≫ 公演の次の日に電話あり（この方は私の入社

当時のコーラス部の部長です。）毎回来てくれる方で、いつも

は 1 番前の列か５列ぐらいの席にいるのですが、今回は２階

の最後列で聞いたそうです。「田邉君 素晴らしかったよ！今

までは前で聞いていたが最後列でこんな良い音が聞けるな

んて、知らなかったよ！」と 

合唱団の声もきれいに、はっきりと（楽器の音も）聞こえていた

そうです。先日休憩の時に少しお話をした、あんなに大きい

ホールなのに隅々まで音が届いていると自身も驚いたよう

に、しっかり聞こえていたことが証明できてよかったです。今

後 「道」は中ホールで定演を行って行くことになりますが、何

も大きな声を出す必要がなく自分の出せる声量で、歌って行

けばもっとハーモニーが高度になってゆくのでは・・と思いま

した。                    （B田邉） 

 田邉さんは、リハーサルと打ち上げの写真を撮ってくださっ

ていました。ホームページに掲載予定です。いつも協力あり

がとうございます！                               

 

 


